

PROVINCIA-GRANADA

Las minas del Conjuero y Brenan, acicate para revitalizar la Alpujarra

La Diputación Provincial se integrará en los proyectos para contribuir al desarrollo turístico de Almegíjar y Alpujarra de la Sierra

12.06.08 - IDEAL |

Una residencia de estudiantes, un museo y un centro de visitantes, una escuela de hostelería y un restaurante junto a un enorme mirador, todo ello en las antiguas estructuras del poblado minero y los senos de las antiguas minas de hierro de El Conjuero en lo más alto de la Contraviesa, la Alpujarra que mira al mar. Ese es el ambicioso proyecto que la [Universidad de Granada](#) y la Junta de Andalucía, a través de la Consejería de Cultura, proponen para abrir de par en par el futuro de la Alpujarra más desconocida.

Esta ha sido uno de los proyectos que concedió ayer el presidente de la Diputación Provincial de Granada en su visita institucional a la localidad de Almegíjar, municipio que alberga en su término municipal la mayoría de todas estas instalaciones proyectadas. «Que este proyecto se convierta en realidad con la puesta en valor de las Minas del Conjuero, podría ser el futuro de esta parte de la Alpujarra, la inyección de personas que movilizaría estos pueblos y a sus gentes y que evitaría que desaparezcan», ha valorado el alcalde del municipio, Francisco Hidalgo, que ha pedido «la implicación de la Diputación en este ambicioso proyecto valorado en más de 12 millones de euros».

Por su parte, el presidente de la Diputación de Granada ha comprometido el apoyo de la institución provincial a la recuperación de las Minas del Conjuero como centro de desarrollo de la Alpujarra Occidental. «En la medida de nuestras posibilidades estaremos en este ambicioso proyecto que no por su gran dimensión deja de ser menos realizable», afirmó Antonio Martínez Caler.

Centro en Yegen

El alcalde de Alpujarra de la Sierra, José Antonio Gómez, ha presentado por su parte el proyecto de convertir la posada en la que se alojó Gerard Brenan en Yegen -uno de los núcleos que integran el municipio de Alpujarra de la Sierra- en un Centro Cultural y Museístico tras la adquisición del inmueble. Se trataría de este modo de pivotar sobre esta vivienda un núcleo de atracción turística y cultural entorno a la figura del controvertido escritor e hispanista amante de la Alpujarra.

El recorrido de visitas institucionales recaló también ayer por la mañana en Válor donde su alcalde, Juan Medina, ha planteado la necesidad de mejorar el acceso al anejo de Nechite, a tan sólo un kilómetro de distancia de la localidad, para que sea posible realizar el trayecto a pie con total seguridad para los vecinos.